

Méditation-Prière-Mercredi 07.08.2024

Saint Dominique

Lendemain de la Transfiguration



La transfiguration étant une si grande fête, elle laisse vibrer longtemps notre cœur et la liturgie de ce jour y résonne encore et encore pendant un certain temps.

On pourrait longtemps contempler cette transfiguration à laquelle nous aussi nous sommes appelés.

Et aujourd'hui nous nous arrêterons à la Transfiguration plutôt qu'aux textes de ce jour.

### ***Transfiguration du Seigneur 6.08.2024***

**Première Lecture :**       [Daniel 7 9–10, 13–14](#) ou  [2Pierre 1 16–19](#)

**Psaume :**                     [Psaume 97 1–2, 4–6, 8](#)

**Évangile :**                     [Marc 9 2–10](#)

#### **Lecture du livre du prophète Daniel    Dn 7, 9-10.13-14**

La nuit, au cours d'une vision,  
moi, Daniel, je regardais :

des trônes furent disposés,  
et un Vieillard prit place ;

**son habit était blanc comme la neige,**  
et les cheveux de sa tête, comme de la laine immaculée ;  
son trône était fait de flammes de feu,  
avec des roues de feu ardent.

Un fleuve de feu coulait, qui jaillissait devant lui.

Des milliers de milliers le servaient,  
des myriades de myriades se tenaient devant lui.  
Le tribunal prit place et l'on ouvrit des livres.

Je regardais, au cours des visions de la nuit,  
et je voyais venir, avec les nuées du ciel,

**comme un Fils d'homme ;**  
**il parvint jusqu'au Vieillard,**  
et on le fit avancer devant lui.

Et il lui fut donné  
domination, gloire et royauté ;  
tous les peuples, toutes les nations et les gens de toutes langues  
le servirent.

**Sa domination est une domination éternelle,**  
qui ne passera pas,  
et sa royauté,  
**une royauté qui ne sera pas détruite.**

Ps 96, 1-2, 4-5, 6.9

**R/ Le Seigneur est roi,  
le Très-Haut sur toute la terre** (Ps 96, 1a.9a)

Le Seigneur est roi ! Exulte la terre !

Joie pour les îles sans nombre !

Ténèbre et nuée l'entourent,  
justice et droit sont l'appui de son trône.

Quand ses éclairs illuminèrent le monde,  
la terre le vit et s'affola ;  
les montagnes fondaient comme cire devant le Seigneur,  
devant le Maître de toute la terre.

Les cieux ont proclamé sa justice,  
et tous les peuples ont vu sa gloire.  
Tu es, Seigneur, le Très-Haut sur toute la terre,  
tu domines de haut tous les dieux.

**Évangile de Jésus Christ selon saint Marc Mc 9, 2-10**

En ce temps-là,

Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean,  
et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne.

Et il fut transfiguré devant eux.

Ses vêtements devinrent resplendissants,  
d'une blancheur telle  
que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille.

Élie leur apparut avec Moïse,  
et tous deux s'entretenaient avec Jésus.

Pierre alors prend la parole

et dit à Jésus :

« Rabbi, il est bon que nous soyons ici !

Dressons donc trois tentes :

une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. »

De fait, Pierre ne savait que dire,

tant leur frayeur était grande.

Survint une nuée qui les couvrit de son ombre,

et de la nuée une voix se fit entendre :

« Celui-ci est mon Fils bien-aimé :  
écoutez-le ! »

Soudain, regardant tout autour,

ils ne virent plus que Jésus seul avec eux.

Ils descendirent de la montagne,  
et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu,  
avant que le Fils de l'homme  
soit ressuscité d'entre les morts.

Et ils restèrent fermement attachés à cette parole,

tout en se demandant entre eux ce que voulait dire :  
« ressusciter d'entre les morts ».

Je suis fascinée par ces Paroles. Elles font naître plein d'interrogations et d'interpellations en moi.

C'est **Jésus qui prend** dans cet évangile l'**initiative** et les apôtres se laissent faire.

Nous savons que Jésus s'isolait bien volontiers pour prier et souvent sur une montagne ou dans des endroits déserts.

Mais ce texte éveille aussi en nous ces textes de l'ancien testament où nous trouvons les grands priants, dont Moïse, qui gravissent la montagne pour rencontrer Dieu et vivre un moment inoubliable avec Lui.

Est-ce cela que Jésus veut vivre et est-ce dans cette expérience qu'il veut entraîner les trois apôtres et chacun-e de nous ?

***Entendrons-nous son invitation ?***

***Accepterions-nous de gravir cette montagne et plus tard celle du Golgotha avec Lui ?***

Ils y restent SEUL avec Lui longuement et à l'ÉCART

***Désirons-nous vraiment ces moments d'intimité avec Jésus pour le découvrir et le découvrir dans sa relation avec son Père, être témoin de qui il est réellement ?***

Car cela prend du temps, beaucoup de temps, peut-être toute une vie pour apprivoiser et se laisser apprivoiser « seul » à « l'écart », loin du brouhaha quotidien.

***Accepterions-nous ?***

Car ce n'est qu'en cette relation intime et profonde avec Jésus qui vient à nous dans les Écritures que nous allons petit à petit découvrir qu'il est celui qui accomplit la Loi et les Prophètes.

C'est en nous laissant conduire par Lui et en demeurant avec et en Lui que nous découvrirons qui Il est vraiment : « Le fils bien-aimé du Père »

C'est en le contemplant longuement dans le silence que nous entendrons le murmure du Père pour chacun-e de nous :

Tu es mon fils bien-aimé

Tu es ma fille bien-aimée

***Oserions-nous y croire ?***

***Oserions-nous croire que le Père trouve TOUTE SA JOIE en chacun-e de nous ?***

Lors de cette découverte les apôtres sont commotionnés, déconcertés, comme nous quand nous osons y croire vraiment.

L'auteur de ce passage veut nous faire expérimenter que « ce seul à seul » avec Jésus nous amène dans le cœur même de Dieu, la lumière sans limites qui transfigure.

Cette intimité avec Jésus et cet acquiescement à notre filiation divine remplit d'une grande joie et un désir de DEMEURER avec Lui qui nous montre le Père.

*Écoutez-le !*

Et son message est exigeant et radical.

***L'entendrons-nous ?***

Ces rencontres intimes nous renvoient toujours dans l'ICI et MAINTENANT, la plaine et le quotidien de notre vie où il nous est proposé d'aimer comme Jésus, vivant de son Esprit.

Rendons grâce pour ces moments exquis et demandons la grâce de la cohérence une fois revenus dans le quotidien.

Laissons durer la fête en marchant avec lui sur le chemin du quotidien en nous disant « que c'est bon d'être avec Lui. »

\*\*\*

Aujourd'hui c'est aussi la fête de S. Dominique et bonne fête à ceux et celle dont c'est la fête patronale.

Voici les références des lectures que la liturgie nous propose.

***18<sup>e</sup> mercredi ordinaire***

Première Lecture :  [Jérémie 31 1-7](#)

Cantique :  [Jérémie 31 10-13](#)

Évangile :  [Matthieu 15 21-28](#)

Laissons-nous transfigurer.

Dora Lapière.